



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Domaine seigneurial de Mascouche Les projets prennent forme

Mascouche, le lundi 16 juillet 2018 – La Ville de Mascouche a lancé son appel de proposition pour la concession alimentaire qui occupera le futur site touristique du Domaine seigneurial de Mascouche. En effet, la Ville souhaite accueillir un projet de restauration de type bistro microbrasserie qui viendra se greffer à la nouvelle réalité du site et qui saura plaire aux visiteurs.

Le restaurant animera le bâtiment du Moulin et aura sa propre terrasse qui offrira une vue spectaculaire sur la rivière Mascouche.

« Nous sommes très fiers des développements actuels du Domaine seigneurial. À cet appel de proposition pour le restaurant, s'ajoutent l'aménagement des sentiers ainsi que la construction du Centre aquatique JC Perreault. Nous sommes témoins de chacune des étapes qui permettent à ce pôle touristique de prendre vie et sommes fébriles de pouvoir offrir, non seulement à nos citoyens, mais aussi aux visiteurs, un tel attrait dans la région » mentionne Gabriel Michaud, conseiller municipal du District du Manoir.

L'ouverture serait prévue pour la fin 2020.

-30-

Source

Nathalie Kessler, conseillère
Service des Communications
Ville de Mascouche
450 474-4133, poste 2790
nkessler@ville.mascouche.qc.ca